



令和7年度も残りわずかです

保護者、地域の方々の御協力をいただきながら過ごした、令和7年度が残り1か月ほどになりました。今年度もたくさんの行事や体験活動等で、たくさんの関係団体、個人の皆さまが、本校児童や職員に温かい声かけ等をしていただきました。児童は、学力充実月間(1/26～2/28)、家庭学習チェック週間(2/16～23)、人権旬間(2/16～3/7)と一年間で学んできたことを、しっかりとまとめることができますように励んでいるところです。地域の方からもほめていただくことも多い「あいさつ」ですが、やはり個人差があることも事実です。校内では、あいさつ名人週間(2/16～20)として、さわやかなあいさつを継続できるように取り組んでいます。

ぜひ、お時間があるときに各月間、旬間、週間の状況について、児童に話を聞いていただき、温かい言葉かけ等をお願いいたします。もちろん、月間等に関わらず、日ごろから高い意欲で生活することができるよう、職員も支援をしていきますが、保護者の皆さまの御協力もお願いいたします。

来年度入学児童を迎えて

来年度須恵小学校に入学予定児童は8人です。令和8年2月3日(火)3校時に体験入学を実施しました。全学年との交流はできませんでしたが、1年生と5年生が、新入児8人を温かく迎えていました。

8人のうち、6人は本校に兄、姉がいる御家庭ですが、新入児にとっては、慣れない環境にもかかわらず笑顔で過ごしている姿を見て安心しました。



フリー参観

令和8年2月13日(金)に実施しましたフリー参観日には、御多用な中、参加いただきありがとうございました。仕事の関係で参加が難しい方もおられると思いますが、学校運営協議会委員、主任児童委員、保護者の皆さまに参観いただきました。



見られることに恥ずかしさを感じる児童もいますが、楽しく学ぶ姿を御覧いただきました。

インフルエンザ等も落ち着きました・

報道等でインフルエンザ等の罹患流行が伝えられておりますが本校児童も無関係ではありませんでした。幸いにして、本日現在では、出席停止も落ち着いたようです。(もちろん、この後も注意する必要があります。) マスク、手洗い、うがい、換気等をしていても罹患することはあります。自分から罹患しようとする人はいませんが、暖かくなると換気もしやすくなりますので、あと少しの用心です。ここ数日は、朝夕の冷え込みも和らいでおりますが、三寒四温と言われますので、児童だけでなく、保護者の皆さまも、御自愛ください。

ちょっと一言

冬季オリンピック御覧になっておられますか。過去最高のメダル数が実現するかもしれない盛り上がりとなっています。もちろん、メダルだけでなく、「参加することに意義がある」ということはわかっています。